
令和６年１月１８日定例教授会議事抄録 

 

出 席 者    

中島所長    

青山、秋葉、板倉、大木、小寺、菅、園田、髙見澤、塚本、名和、馬場、古井、 

桝屋、真鍋、森本の各教授   

上原、額定其労、小川、藏本、田中、柳、渡邊、GERTEIS の各准教授  

海外渡航者  

佐藤、松田の各教授、佐橋准教授 

欠席者 

なし 

 

議 事  １２月２１日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  

  

通知事項 

 １．教員等の公募について なし 

 ２．各種研究助成等の募集について １件            【資料 P５】 

 

報告事項 

 ３．所長報告 

   中島所長より報告があった。 

１）科所長会議（１月９日）                 【資料Ｐ６】 

２）予算委員会（１月９日）              【資料Ｐ７～１０】 

３）教員の海外渡航（報告）                【資料 P１１】 

４）委員、非常勤講師等の応嘱について           【資料 P１２】 

５）寄附金の受け入れについて  なし 

６）その他                      

① 国際学術交流室准教授の着任予定について 

 

４．各委員会報告    

１）インフラ委員会 

菅委員長より、長期修繕計画（空調機、エレベーター等）について検討された旨

報告があった。 

２）財務委員会【資料Ｐ１３～１４】 

古井委員長より、ヒアリングの実施報告、R5 予算執行状況表について報告及び

計画的な執行要請があった。 



  ３）情報・広報委員会 

秋葉委員長より、HP（英語版）について掲載されている旨報告があり、英語で

研究会を開催した場合は英語の記事を送付してほしい旨依頼があった。 

ヘルプデスク定例会  特になし 

４）研究企画委員会【資料Ｐ１５】 

塚本委員長より、２０２３年度定例研究会の発表予定者について、令和６年度研

究計画の作成依頼について、本日の最終研究発表会について報告があった。 

５）図書委員会 

小寺委員長より、令和６年度大型コレクションの推薦について、「鹽谷温博士

『元曲選』全訳稿および関連資料デジタルアーカイブ」の公開について報告があ

った。 

６）東洋学研究情報センター委員会 

特になし 

７）ＧＡＳ委員会 

園田委員長より、予算案について議論がなされたこと、JF-GJS イニシアチブにつ

いて説明があった。 

８）ＥＡＡ委員会 

青山委員長より、特任研究員の公募を行っている旨報告があった。 

９）情報セキュリティ委員会 

中島委員長より、標的型攻撃メール訓練の実施結果、多要素認証・２段階認証普

及状況、脆弱性診断の結果、IASA-AP の試験運用の途中経過について、デジタル

アーカイブ用サーバの新設について、インシデント疑い事例について 、研修への

参加報告およびセキュリティ関連資格について、報告があった。 

10）評価委員会 

特になし 

11）環境安全管理室 

特になし 

  12）アジア研究叢書刊行委員会 

青山委員より、英文叢書への募金状況、出版までの進捗状況について報告があっ

た。 

13）その他 

  柳レクリエーション委員長より、３月送別会（3/28（木））実施予定について報

告があった。 

 

 

 



５．その他 

 １）兼業手続きの事前申請の徹底について 

   事務長より、兼業について「事前」の許可が必要である旨説明があった。 

２）復旦大学文史研究院との交流協定及び 2024 年度サマーセミナー派遣教員について 

   大木教授より、これまでの経緯と次年度の計画について説明があり、2024 年度サ

マーセミナー派遣教員については大木教授とする旨了承された。 

 

審議事項 

 ６．教員の海外渡航について【資料Ｐ１６】 

   教員より説明があり承認された。 

７．訪問研究員の受け入れについて【資料Ｐ１７】 

受入教員より説明があり承認された。 

８．所内委員会について【資料Ｐ１８】 

中島所長より説明があり、次回教授会で再度審議を行い、確定することとした。 

９．学内委員の委嘱について【資料 P１９】 

   中島所長より説明があり承認された。 

10. 令和６年度教授会日程案について【資料Ｐ２０～２３】 

中島所長より説明があり、３月教授会で再度審議を行い、日程を確定することとし

た。また、来年度教授会の開催方法について、対面で行いたい旨中島所長より提案

があり、承認された。 

11．東洋文化研究所基金について【資料Ｐ２４～３１】 

  中島所長より説明があり、一部内容を修正して提出することとした。 

12．教員人事について【回覧資料】 

①東アジア第一研究部門准教授の選考について 

中島所長より、選考委員会から１名の候補者の推薦があった旨説明があり、続い

て選考委員会委員長より、回覧資料に基づき、審査経過及び審査理由等の説明が

あった。審議の結果、次回、再度審議のうえ、投票を行うことが承認された。 

   ②選考委員会設置（東アジア第一研究部門准教授） 

    中島所長より選考委員会設置の提案があり承認された。なお、所長以外の選考委 

員のメンバーは投票で選出した。 

13．その他 

中島所長より、２月の教授会は対面で開催する旨説明があった。 


